



Inicio > Noticias económicas importantes > Carlos Gustavo Cano califica de “vergüenza internacional” respaldo de la Junta de...

Noticias Económicas Importantes Noticias Empresariales Noticias Petroleras

## Carlos Gustavo Cano califica de “vergüenza internacional” respaldo de la Junta de **Ecopetrol** a Ricardo Roa

*“Entregada y amorcillada”, así calificó el exrepresentante de los accionistas minoritarios de **Ecopetrol** la situación de la empresa.*

Por **Paula Murcia** - 2024-10-21



Carlos Gustavo Cano. Foto: EAFIT.

Carlos Gustavo Cano, quien por varios años se desempeñó como **representante de los accionistas minoritarios en la Junta Directiva** de **Ecopetrol**, habló sobre la situación de la petrolera.

La empresa más importante de Colombia está pasando por varias dificultades, la declinación de un nuevo negocio en el Permian, el pronunciamiento de JP Morgan y de BTG sobre el ADR, la desvalorización de su acción y los cargos del CNE al presidente de la compañía, Ricardo Roa.

En entrevista con Semana, Cano calificó la situación como un “**derrumbe anunciado desde mucho antes**”.

### La raíz de los problemas con **Ecopetrol**

Las causas, según señaló el exdirectivo fueron “la violación del acuerdo con la OCDE para que no estuvieran representantes del Gobierno en las juntas directivas de las empresas estatales”.

“Eso se violó con el señor Gonzalo Hernández siendo viceministro de Hacienda y con el señor Edwin Palma siendo viceministro de Trabajo. **Todas las decisiones se toman en la Casa de Nariño**”.





Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa. Foto: Rodrigo Torres, Valora Analitik

Cano se despachó diciendo: “La Junta Directiva quedó inútil, sin piso, inexistente como parte del gobierno corporativo. Pero ahora viene un adorno que me parece vulgar, triste, escandaloso: el respaldo por unanimidad de la Junta Directiva a Roa. Eso es **una vergüenza internacional**. Es la empresa emblemática de Colombia listada en la Bolsa de Nueva York”.

El exdirectivo concluyó que fue desde ese momento que se rompió el gobierno corporativo de **Ecopetrol**. “Ese es el origen de la crisis y del derrumbe de la empresa”.

**Recomendado: Petro confunde una regasificadora con una termoeléctrica y niega crisis por racionamiento de gas**

## ¿El abuso de poder de Petro en **Ecopetrol**?

Para Cano es algo inexplicable que por unanimidad apoyen a Roa y afirma que están faltando al deber fiduciario de velar por los intereses de la empresa y no por los intereses de quienes los nominaron.

Frente a la no participación de **Ecopetrol** en CrownRock en el Permian, Cano se despachó diciendo que esa decisión traerá: “Un detrimento patrimonial enorme para el valor de **Ecopetrol**. Era una asociación de gana-gana similar a la de Oxy, que fue exitosísima. Y **este paso, que se venía trabajando desde hace año y medio, era muy afortunado**”.

Agregó: “Por delirios ideológicos, no de la Junta Directiva, sino del jefe del Estado, se echó para atrás, pero también por el entreguismo y por el amercillamiento de una Junta Directiva que tiene que dar cuentas de su responsabilidad acerca de esa decisión tan grave; un detrimento patrimonial sin precedentes en la historia de la economía colombiana”.



Presidente Gustavo Petro y Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. Foto: Presidencia.

Finalmente, se refirió a la situación de los accionistas minoritarios, señaló que según tenía entendido, ya están tomando acción, particularmente en Estados Unidos.

Agregó que se están canalizando estas voces de protesta hacia la Comisión de Bolsa y

Agrego que se están canalizando estas voces de protesta hacia la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos, lo que podría generar repercusiones significativas. «Esto podría tener consecuencias muy graves para la afiliación de la empresa a la Bolsa de Nueva York», advirtió, sugiriendo posibles impactos en su cotización y reputación.

ETIQUETAS [Colombia](#) [empresas](#) [Noticias Valora Analitik](#)

## Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes

Galán responde sobre escasez de agua, energía y gas: el difícil panorama que enfrenta Bogotá



Noticias Económicas Importantes

Grupo Argos levanta conflictos de interés para decidir futuro de inversión en Sura



Noticias Económicas Importantes

Dólar en Colombia inicia al alza y se mantiene cerca del techo de \$4.300



### Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -  
Medellín (Antioquia) - Colombia  
(+57) 321 330 7515  
Email: [info@valoraanalitik.com](mailto:info@valoraanalitik.com)

### Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial  
(+57) 300 355 0490  
Email: [comercial@gruposvalora.com.co](mailto:comercial@gruposvalora.com.co)

### Categorías

Petróleo  
Energía y Minería  
Macroeconomía  
Empresas  
Política  
Infraestructura  
Monedas  
Mercados  
Internacional  
Finanzas personales

### Secciones

Destacado  
En Perspectiva  
Valora sostenible  
Especiales Valora  
Zona Bursátil  
Indicadores  
Gráficos  
Videos  
Podcast  
Video columnas



[Contacto](#) [Política](#) [Solicite Precios y Planes](#) [Pauté con nosotros](#)